

# *L'Afrique du Sud félicite Cuba pour ses 60 ans de soutien médical internationaliste*

---



Pretoria, 26 mai (RHC) Le ministère sud-africain de la Santé a félicité le peuple cubain pour le 60e anniversaire de son soutien médical international.

Dans une déclaration à cette fin, il souligne la valeur de la coopération cubaine pour sauver des vies par le biais de brigades médicales dans le monde entier.

L'Afrique du Sud, rappelle le ministère, est l'une des plus de 100 nations qui ont bénéficié de la "solidarité sociale, de l'excellent internationalisme et de la coopération médicale" de Cuba par l'intermédiaire de spécialistes "qui ont énormément contribué" au renforcement du système de santé national et à sa réponse à la pandémie de Covid-19.

Le pays a bénéficié de cet important soutien depuis 1997 par l'intermédiaire des médecins et des spécialistes de la santé qui ont travaillé ici au cours de cette période, ajoute la note. Le ministère souligne également le programme de formation médicale Nelson Mandela-Fidel Castro, qui a diplômé plus de trois mille médecins sud-africains de diverses universités cubaines, lesquels travaillent principalement dans les secteurs des communautés les moins favorisées.

Le communiqué cite le vice-ministre de la santé, Sibongiseni Dhlomo, qui a écrit que l'Afrique du Sud était l'une des nations les plus chanceuses à bénéficier de cette coopération cubaine en matière de santé mondiale, qui a complété les facultés de médecine nationales afin de remédier à la pénurie de médecins, en particulier dans les régions historiquement mal desservies.

L'Afrique du Sud n'aurait pas bénéficié de cette coopération fructueuse sans les efforts de Nelson Mandela et de Fidel Castro, deux combattants de la liberté révolutionnaire admirés dans le monde entier, a fait remarquer M. Dhlomo.

Les deux dirigeants, a conclu le vice-ministre, sont convaincus que la santé est la plus grande richesse que l'on puisse avoir. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323745-lafrique-du-sud-felicite-cuba-pour-ses-60-ans-de-soutien-medical-internationaliste>



**Radio Habana Cuba**